



Rimstinger Spielgruppe fand in Greimharting neues Zuhause

Beitrag

Ein neues Zuhause galt es in Greimharting für zwölf Kinder im Alter von zwei bis vier Jahren einer Rimstinger Zwergal-Gruppe zu finden. Bei der Suche fand die Spielgruppe aus der Region schnelle und großzügige Aufnahme durch die Gemeinde Rimsting und vor allem von privater Seite durch die Familie von Mary und Andreas Fischer. Nachdem Bürgermeister Andreas Fenzl zugesagt hatte, das Gemeinde- und Vereinshaus von Greimharting zur Verfügung zu stellen, machten sich die Eltern auf die Suche nach einem geeigneten Spielplatz im Freien. Groß war die Freude, als in unmittelbarer Nachbarschaft zum Gemeindehaus die Familie Fischer spontan zusagte, ihren kindertauglichen Spielplatz so herzurichten, dass er allen Sicherheiten entspricht. Katrin Wallner aus der Elterngruppe zeigte sich überwältigt und sagte: „Es ist wirklich keine Selbstverständlichkeit, seinen privaten Garten für eine Spielgruppe anzubieten. Andreas Fischer hat sich an die Arbeit gemacht als seien die Dirndl und Buam alle seine Enkelkinder. Voller Freuden wurde am ersten Tag der Sandkasten gestürmt.“ Sarah Motschmann möchte sich auch beim Rimstinger Bürgermeister ganz herzlich bedanken für die schnelle und unbürokratische Hilfe bei der notwendig gewordenen neuen Standortsuche.

Fotos: Die Rimstinger Spielgruppe in Greimharting – Im Garten zusammen mit Sarah Motschmann (li.) und Andrea Mittermaier – Foto: Mary Fischer

Weitere Informationen: www.rimsting.de







**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Greimharting
3. Rimsting